Ein neues Vordach für die Martin-Luther-Grundschule Betzdorf



Betzdorf. Ihre Pause auch bei Regenwetter genießen können künftig die Schüler der Martin-Luther-Grundschule Betzdorf. Dafür sorgt ein neues Vordach. Es ist rund 29 Meter lang und 3,40 Meter breit und besteht aus einer Stahl-Glas-Konstruktion. So bleibt es auch bei trübem Wetter schön hell darunter. Zuvor ist die zugehörige Fassade aufwendig neu gedämmt worden. Die Maßnahme hat rund 118 000 Euro gekostet, wovon auf das Dach etwa 67 000 Euro entfielen, summierte Armin Brast vom Bauamt Betzdorf. Der Leiter der Martin-Luther-Grundschule, Jörg Pfeifer, freut sich ebenfalls, dass sich die Kinder bei Regenwetter unterstellen und trockenen Fußes zu den Toiletten gelangen können. Das alte, kleine Vordach wurde übrigens auf der anderen Gebäuderückseite (Martin-Luther-Straße) wiederverwendet. Foto: Markus Döring

RZ Altenkirchen, Betzdorf vom Freitag, 28. Januar 2011, Seite 21 (0 Views)